

Descubrimiento de una carta y fotografía de Oscar Esplá

Dos artículos proviniendo de la colección del hijo de Franz André, hoy día en la posesión de la Biblioteca Nacional de Bélgica:

Carta a la ocasión del homenaje de 25 años con Radio Bélgica de Franz André (1923-1948):

*C'est avec joie que j'écris ces mots à l'occasion de l'hommage à Franz André ce grand chef d'orchestre dont la technique et la compréhension sont également remarquables.*

*En ce qui me concerne personnellement, je n'ai eu que des satisfactions lorsque Franz André a interprété mes œuvres, et je souhaite pour le grand artiste la longue carrière de triomphes qu'il mérite.*

*Oscar Esplá*

*Villa « Geuzenback » Heide (Anvers)*

*le 20 octobre 1948*

Fotografía mostrando Esplá a derecho con Franz André y la mujer de Eduardo del Pueyo.



Con gracias a Olivia Wahnon de Oliveira, Bibliothèque Royal de Belgique.

(Una fotografía del mismo día apareció en el catálogo de la Exposición Óscar Esplá y la música de su tiempo, Alicante, Mayo 1993):



En Bruselas con Franz André y su mujer

Jan de Kloe, el 14 de febrero 2.004

(actualizado el 23 de febrero 2.006)

(actualizado el 28 de julio 2.007)